



船引小学校だより



【教育目標】
思いやりのある子ども
よく考えてしっかり学ぶ子ども
進んでからだをきたえる子ども

令和元年11月25日
田村市立船引小学校
発行責任者
校長 有賀 仁一

新年度に向けて！

来年度の船引小学校は!?

～ 児童数・学級数ともに“減”～

先月16日、来年度本校に入学する児童を対象とした就学時健康診断がありました。台風19号被害直後の実施で何かとご不便をおかけしましたが、入学を楽しみに来校した子どもたちは、ちょっぴりの緊張感を持ちながらも元気いっぱいでした。

来年度は、児童数14名減、学級数1減の見通しです。



＜冬の玄関を彩るパンジー＞
今年も主事と用務員さんとして整えてくれました！感謝です！

		支援学級	1年	2年	3年	4年	5年	6年	合計
今年度	児童数	25	101	103	114	130	114	104	691
	学級数	4	4	4	4	4	4	4	28
来年度	児童数	27	89	101	102	114	130	114	677
	学級数	4	3	4	4	4	4	4	27

授業研究を公開しました！

～ 自ら進んで考え、学び合う子どもの育成～

今年度本校では、算数科の授業において「問いをもち、主体的に学ぶ子どもの姿を求めて」指導のあり方を追究しています。20日（水）は、その一端を他校の先生方に公開すると共に、指導助言者を招いて授業研究をしました。

2年宗形悠梨先生、4年白岩聡子先生、5年草野菜実先生、すくすく佐久間洋子先生の4人が授業を公開しました。テーマに沿った熱心で深い協議がなされ、他校の先生方や指導助言の先生方から、本校の取り組みに対して高い評価をいただきました。



実りの秋！

子どもたちの成長を感じる

豊かな発表がたくさんありました！

～ わくわく発表会 ～

9日（土）は、朝早くから多くの保護者の皆様にご来校いただき、子どもたち一人ひとり、それぞれの発表をご覧いただきました。子どもたちは、それまでに準備したり練習したりしてきたことを、よい意味での緊張感をもって発表してくれていました。成長していく上でのいい経験ができたと思います。

ありがとうございました。

また、この日は、全国大会出場の郡山女子大附属高マーチングバンド部による演奏会、5年の親子活動（和菓子づくり）、あぶくま混声合唱団とコラボした合唱部の秋のコンサート出演等もあり、実りある充実した一日となりました。



オープニングセレモニー



合唱部：「いのちの歌」「群青」



合奏部：「スプリングフィールド」



1年：あきのおもちゃまつり



2年：町のすてきをつたえよう



にすく：わくわくオリンピック



4年：われら大滝根川調査隊



3年：レッツゴー！田村調査隊



6年：嵐の中を突き進め



PTA：親子ふれあい音楽教室



5年：「食」について考えよう



第5学年
PTA行事
：和菓子
づくり



合唱部：秋のコンサート